

PA 250823 Tankstelle am Flughafen erweitert Angebot

Tankstelle am Flughafen erweitert Angebot

Check In Car Wash GmbH & Co KG Partner für Innenraumaufbereitung von Fahrzeugen / Neugestaltung Spar Express / Bestandsareal Doppler Tankstelle wird um 810qm² erweitert / Professionelles Angebot nicht nur für Autovermieter

Viele haben die Baustelle an der Ausfahrt des Salzburg Airport an der Innsbrucker Bundesstraße beim Vorbeifahren schon einmal gesehen und sich vielleicht gefragt – was wird denn da gebaut? Warum Teilflächen des Mitarbeiterparkplatzes P8 umgebaut und dem Tankstellenbetreiber Doppler Energie zur Verfügung gestellt werden, ist schnell aufgeklärt. *„Die vorhandenen Flächen am Flughafen gehören sinnvoll genutzt und weiterentwickelt. Mit der Innenraumaufbereitung schließen wir eine Servicelücke – nicht nur für unsere Autovermieter, sondern auch für unsere Kunden, Besucher und Gäste des Flughafens. Auch die Neugestaltung des Spar Express macht den Standort attraktiver. So machen Zukunftsprojekte mit unserem langjährigen Partner, Doppler Energie besondere Freude“*, so Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer.

Der Flughafen Salzburg ist das Eingangstor zur Wirtschafts- und Tourismusregion „EuRegio Salzburg – Berchtesgadener Land – Traunstein“. In guten Jahren werden rund 1,8 Millionen Passagiere abgefertigt und viele nutzen neben den öffentlichen Verkehrsanbindungen, den eigenen Autos oder Transportunternehmen auch die zahlreichen Autovermietungen am Salzburg Airport. Nach der Rückgabe der Fahrzeuge müssen diese für den nächsten Kunden innen und außen professionell aufbereitet werden. *„Mit den rund 810 zusätzlichen Quadratmetern schaffen wir eine kompakte Angebotsfläche von rund 3.400 qm für den Flughafenpartner und Tankstellenbetreibers Doppler Energie mit Waschstraße und angeschlossenen Auto-Aufbereitungscenter. Und unsere Autovermieter können so im Flughafengelände ihre Autos für den nächsten Kunden schnell und effizient vorbereiten“* so Ganghofer weiter.

Der „Doppler-Unterschied“

Flughafentankstelle mit Auto Aufbereitungscenter

Im Nahbereich des Flughafens gibt es diverse Anbieter von Waschstationen und Waschanlagen die zumindest die automatische Außenreinigung anbieten, aber nicht die zeitaufwendige und nötige professionelle Innenreinigung der Fahrzeuge. Gerade für die am Flughafen ansässigen Autovermieter fehlte bis jetzt ein maßgeschneidertes Angebot. *„Die Doppler Gruppe pflegt seit Jahrzehnten eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit dem Salzburg Airport. Im Jahr 2023 wurde beschlossen, ein gemeinsames Investitionsprojekt an der bestehenden Tankstelle umzusetzen. In Planung ist ein Upgrade des bestehenden Spar Express Shops, sowie eine Investition in die bestehenden Car-wash und Jet-wash Anlagen. Damit will man den dem Standort ein neues Gesicht verleihen,“* so Dr. Bernd Zierhut, Vorstand der Doppler Gruppe.

Im ersten Schritt wurde im Oktober 2022 die bestehende Waschhalle mit modernster Waschtechnik neu ausgestattet und die beiden Lanzenwäscheplätze für die manuelle Außenreinigung komplett neu ausgerüstet, *„außerdem wird eine Einheit für die professionelle Pflege von Fahrzeugen geschaffen, um die Mietfahrzeuge, die am Flughafen Salzburg angemietet werden können, professionell und schnell reinigen zu können. Wir freuen uns weiterhin auf eine gemeinsame, erfolgreiche Zusammenarbeit,“* so Bernd Zierhut weiter. Mit einem Umsatz von mehr als 1,8 Milliarden Euro blickt die schnell wachsende Doppler Gruppe auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2022 zurück. Trotz Krisenmodus konnten mehr als 1,3 Milliarden Liter Kraftstoff im abgelaufenen Jahr abgesetzt werden, das entspricht einem Plus von rund 28% im Vergleich zum Vorjahr. Insgesamt gibt es 266 Stationen in ganz Österreich, davon 3 Turmstrom Stationen und 263 Turmöl Stationen.

Doppler Aviation Nummer 1 bei regionalen Flughäfen

In Österreich beliefert die Doppler Gruppe Handelsunternehmen mit günstigem Diesel und Benzin. Doppler Aviation hat sich inzwischen zum größten Lieferanten für regionale Flughäfen in Österreich entwickelt.

Mit den Produkten Avgas, Jet und Super100 werden sämtliche regionale Flughäfen in ganz Österreich beliefert. 2022 konnte mit einem Absatz von mehr als 2,4 Millionen Liter auch hier ein Rekordjahr verbucht werden.

Blitzsauber mit Check-in-carwash

Auto Aufbereitungsprofi ergänzt Angebotspalette

Mit dem dritten Partner im Bunde, der 2014 gegründeten Check in Car Wash GmbH & Co KG (<https://www.cicw.at/>), wurde ein Profi für die Innen- und Außenaufbereitung von Fahrzeugen an Bord geholt. Der 2018 von Austrian Standards ausgezeichnete Car-Cleaning-Profi ist bereits seit 2015 am Flughafen Wien vertreten und hat über die Jahre das Produkt den Bedürfnissen und hohen Qualitätsansprüchen seiner Kunden angepasst. *„Direkt vor der Haustüre des Flughafens und in unmittelbarer Nähe der Mietstationen erspart es den Autovermietern unnötige Kilometer, um die Fahrzeuge zu den nächsten Servicepoints zu fahren. Dieser Innen- und Außenservice für die Autos wird ab Ende August in Salzburg nicht nur unseren Mietwagenkunden, sondern allen, die ein professionell aufbereitetes Auto wünschen, angeboten,“* freut sich Simon Ludick, Geschäftsführer und Miteigentümer, über die neue Möglichkeit Autos am Flughafen Salzburg professionell reinigen zu können.

WIE KÖNNEN SICH KUNDEN ANMELDEN?

„Wir evaluieren derzeit versch. Möglichkeiten. Derzeit bieten wir es schon für Mitarbeiter:innen am SZG an (Abgabe am Service-Point nach online-Buchung). Es wird eine online-Buchungsmöglichkeit „für jedermann“ geben; wir werden auch Lösungen für „Walk-In“-Kund:innen schaffen sowie eine Möglichkeit der Kombination von Parken und Reinigen für Flugpassagiere. Die Wiener-Variante mit Automaten ist nicht angedacht, wir versuchen es niederschwelliger“ so Ludick weiter.